

Q

Dólar, al vaivén del petróleo: quedó por encima de

Ante las perspectivas de una desaceleración económica global, la Agencia Internacional de Energía (EIA) disminuyó sus perspectivas de demanda de crudo lo cual hizo incrementar monedas como el peso, que v superar el soporte psicológico de \$3.100. Mercados financieros, indiferentes ante prórroga del Brexit.



hasta el próximo 31 de octubre el plazo para que el Reino Unido logre una salda organizada del bloque económico. Aunque este escenario es ciertamente mejor que un Brexit sin acuerdo, no resuelve la incertidumbre alrededor del asunto, afirman los expertos del Grupo Bancolombia.

La libra esterlina y los mercados accionarios europeos no reaccionaron ante la noticia debido a que este era justamente el escenario más probable y por tanto se encontraba ya descontado en los precios.

El índice Stoxx 600, que agrupa 600 de las principales compañías europeas de todos los tamaños en 17 países, registró una leve caída de 0,3%, inmutable ante la citada prórroga.

Estados Unidos por su parte hizo una pausa en su tendencia alcista con el S&P retrocediendo un 0,2%, mientras los inversionistas esperan con cautela el inicio de la temporada de resultados del primer trimestre de las empresas norteamericanas.

El panorama en Asia fue mixto. Japón presentó retrocesos con el Topix cayendo un 1,2% mientras que el resto de Asia avanzó un 0,7% consolidando el sólido desempeño exhibido en lo corrido del año.

Por su parte los mercados emergentes presentaron en su mayoría desvalorizaciones luego de que la Agencia internacional de Energía (EIA) disminuyera sus perspectivas de demanda de crudo para lo que resta del año, argumentando la posible desaceleración económica global.

Le interesa: Cuánto crecerá la economía en 2019

Adicionalmente, la misma agencia publicó la variación de inventarios de petróleo en Estados Unidos, la cual aumentó en 7 millones de barriles, superando la expectativa de 2,4 millones y causando principalmente desvalorizaciones en los precios del petróleo.

La reterencia WII disminuyo 1,39% y como consecuencia, las monedas de Latinoamérica se debilitaron debido a la dependencia que tienen México, Brasil y Colombia a los precios del crudo. El real brasileño se debilitó 0,91% frente al dólar, el peso mexicano se devaluó 0,11%, y el peso chileno perdió 0,48%. El peso colombian po rsu parte se devaluó 0,73% hasta § 3,119 pesos y se espera que para la próxima semana continúe cotizándose entre 3,100 y 3,190 ante la dificultad que ha tenido para romper el soporte psicológico de \$3.100 pesos.

En Colombia, las acciones cerra ron este jueves con resultados negativos, tra negociar un volumen de 124.407 millones de pesos. De esta manera, el COLCAP se situó en 1.611,6 puntos, lo que representa una variación de -0,84% frente al cierre anterior. El ascenso más importante de la sesión fue para Grupo Aval PF (1,15%), GEB (0,94%) y Avianca (0,62%). En contraste, Canacol (-3,77%), Ecopetrol (-2,50%) y Grupo Argos (-1,85%) experimentaron las mayores desvalorizaciones.

damos: Acciones en Colombia estas son las razones del rep

Es importante destacar que desde la semana pasada se presentaron altos volúmenes de negociación en la acción de Cemargos, lo que para los expertos del Grupo Bancolombia da **indicios para especular sobre un posible cierre de las** ventas del fondo internacional Harbor, que ha mantenido varias acciones bajo presión en los últimos meses.

Al respecto, vale la pena recordar que desde mediados del año pasado este fondo, que mantenía inversiones en varios activos del mercado colombiano, comenzó un proceso de desinversión debido al cambio de uno de sus asesores, **lo que en parte** explicó las desvalorizaciones que presentó el mercado accionario en el 2018

Por otro lado, se espera que la BVC publique el próximo 23 de abril la canasta informativa del indice COLCAP. lo cual podría generar un alto flujo de negociación en la especie iColcap, el fondo bursátil que replica el comportamiento de dicho



0 COMENTARIOS



LO MÁS LEIDO Corte ordena a Caracol y RCN emitir comercial que se negaban a transmitir Corte ordena a Caracol y RCN emitir comercial que se negaban a transmitir Dólar por debajo de los \$3.100



VIDEOS MÁS VISTOS



✓ PRECIO DEL DÓLAR HOY TENDENCIA DEL DÓLAR PRECIOS DE LAS ACCIONES PRECIO DEL PETRÓLEO TEMAS RELACIONADOS >



Últimas noticias

Los colombianos que rediseñaron la app de HBO Go



Migración venezolana agota inventario de arriendos en e inventa 1, 2 y 3

Fracking y off shore: los US\$33.000 millones de Chevron para comprar Anadarko

Boom de redes sociales: una empresa (más) ha abandonado este grupo

LEA MÁS ⊕

Este fue el mayor fracaso de Amazon según Jeff Bezos Colombia: nuevo hub para el negocio de simuladores de a

EDICIÓN 562

¿Qué va a hacer Carrasquilla después de la regla fiscal?

ltimas semanas han sido bastante agitadas desde la perspectiva empresarial y ómica. El comité consultivo de la regla fiscal decidió conceder un margen de obra al Gobierno en materia de gasto y endeudamiento, al flexibilizar algunos is el nivel de déficit fiscal permitido para 2019 y 2020. SUSCRÍBASE VEA LA EDICIÓN IMPRESA

on enor que te costo a Amazon cerca de 033170 millones. La carta es habitualmente utilizada como una forma de dar a conocer parte de la estrategia de la compañía a largo plazo.

En la misiva Bezos dijo que el gigante de las ventas en línea tendrá en el futuro "ocasionalmente fracasos multimillonarios", producto de los experimentos

"Trabajaremos duro para que sean buenas apuestas, pero no todas las buenas apuestas finalmente pagarán dividendos", apuntó.

comerciales por los que deberá transitar para mantener el liderazgo.

Le sugerimos: Jeff Bezos el hombre más rico en décadas mientras sus empleados

ver con certeza cómo serán esos programas, mucho menos si ro han sido impulsados ??con intuición y corazón, y alimentad

con optimismo", dijo Bezos. Amazon tiene planes de expandir sus operaciones a nuevos sectores como los

seguros de salud, las entregas de productos desde el espacio y la robótica, pero

no ha confirmado explícitamente cuál es la ruta de inversión Sobre las ventas no digitales (es decir, el negocio a través de almacenes "físicos"),

Bezos dijo que tendrá que "imaginar lo imposible

Esas tiendas, que permiten que los consumidores recojan sus productos y se vayan sin tener que hacer fila en una caja, han arrojado buenos dividendos, agregó el máximo ejecutivo.

Bezos aprovechó la misiva para retar a sus rivales a subir el salario mínin

s beneficios de nuestros empleados y nuestro sa

mínimo de US\$15", dijo Bezos. "¡Háganlo! Mejor aún, súbanlo a US\$16 y nos desafían de vuelta. Es un tipo de competencia que beneficiará a todos"

LO MÁS LEIDO Corte ordena a Caracol y RCN emitir comercial que se negaban a transmi Corte ordena a Caracol y RCN emitir comercial que se negaban a transmitir Dólar por debajo de los \$3.100 /IDEOS MÁS VISTOS

